
遠賀川水防災意識社会構築推進協議会【第３回協議会議事要旨】

協議会設立から1年間の防災・減災の取組状況を確認！！

○日 時 ：平成２９年５月２９日（月）
○場 所 ：遠賀川地域防災施設「水辺館」
○参加者 ：別紙出席者名簿のとおり

・内水排除という観点からは二級河川の情報・管理
も重要であり、協議会の拡大には大いに賛成。
・災害時の自衛隊出動の申請等をスムーズに行え
るような仕組みづくりが重要。
・ハード対策は着実に進捗していることがわかった。
・ソフト対策は各機関が連携しなければ難しいことも
多いため、今後も協力して防災・減災対策を推進
していくことが重要。

１）協議会の改定について
・事務局より、水防法の改定によって、協議会が
法定化されることを説明。

・福岡県より、二級河川を本協議会の対象に加
えることを提案。

⇒上記について合意が得られ、協議会の規約を
改定。 （協議会の名称変更、事務局の追加、設置

期間の削除等）

２）・事務局より、これまでのハード対策及びソフト対
策の進捗状況を説明。

・事務局より、緊急速報メールを活用した洪水予
報の配信(H30年5月)に取組むことについて提案。

⇒事務局案について各自治体より了承を頂いた。

３）北九州市、水巻町、嘉麻市より各自治体の取組
み事例を紹介

開催概要

議事内容

主なコメント

二級河川を協議会の対象に加えることを提案（福岡県）

会議状況

事例報告：北九州市 事例報告：水巻町

中間市副市長 直方市長


